



国際ロータリー第2630地区 岐阜 Aグループ  
岐阜中ロータリークラブ

# Weekly Report

2020-21 RIテーマ  
ロータリーは機会の扉を開く

令和3年5月18日(火)  
第1380回例会 第1294号

会長 三宅裕樹  
幹事 篠田たつ彥  
発行 公共イメージ委員会  
例会 火曜日 12時30分  
会場 都ホテル 岐阜長良川  
事務局 岐阜市神田町2-2  
電話 058-264-9235

クラブスローガン

伝統的日本ロータリーの文化を尊重  
しつつ、新たな試みを果敢に実行する

**必達！！第1例会出席率100%**

**必達！！年間例会出席率90%**

## 会長挨拶

会長 三宅裕樹



先日報道で「世界経済フォーラム (WEF) が国別に男女格差を数値化した「ジェンダーギャップ指数 2021」が発表された。日本は調査対象となった世界 156 カ国の 120 位という順位だった。」という報道がなされました。」21 世紀の現在に於いて、男女の格差、特に理不尽な格差など存在してはいけないことに議論の余地はありません。その中で日本の成績は統計開始以来、不振を極めております。今日は、その理由の一端を調べてみました。尚、分析に使用したデータは 2020 年版を使用しています。

この統計は4つの分野で判断をしています。1. 経済分野 2. 教育分野 3. 保健分野 4. 政治分野であります。

日本の成績は、経済分野 115 位 教育分野 91 位 保健分野 40 位 政治分野 144 位となります。教育分野と保健分野では好成績なのですが、経済・政治が足を引っ張っている状態です。まず、成績の良い保健分野を分析してみます。

保健分野は第 1 位の国が 38 カ国あり、スコアは 0.980 日本は 40 位ではありますが、スコアは 0.979 ほぼ同率 1 位と言っても過言ではありません。次に教育分野 1 位が 35 カ国あり、スコアは 1.0 です。日本は 91 位でスコアは 0.983 です。悪くはありませんが、振るわない原因は、名門大学における女子学生の少なさが起因しています。しかし、名門大学において男女別の定員を設定しているわけではありません。これは、社会システムの問題というより、大学の選択にまつわる意識の問題のような気がします。経済・教育・保健・政治いずれも大事な分野ですが、敢えて優先順位をつけるなら、人が生きる上において必要な健康と学びは上位に考えても悪くないと思います。その 2 分野で日本は決して他国に劣るような状態ではないのです。

そこで今回は、不振な経済・政治分野の分析をしてみたいと思います。

## 委員会報告

### 出席向上委員会 大橋哲也委員長

岐阜市新型コロナウイルスワクチン接種体制について

(岐阜市公式ホームページへリンク)

<https://www.city.gifu.lg.jp/40152.htm>

### 友情と奉仕の灯を

### スマイルボックス委員会

### 安藤元一君

2 番目の孫が、愛知県の中学生選抜ラグビー選手に選ばれ、かつ、キャプテンに指名されました。将来が楽しみです。

### ★誕生日おめでとうございます★

### 若曾根広康会員

50 歳になりました。

### 藤吉一郎会員

### ★結婚記念日おめでとうございます★

### 藤吉一郎会員

誕生日と結婚記念日が同じなので忘れません。

息子が結婚して帰って来ましたので楽しみにしています。

### 三宅裕樹会員

33 回目くらいだと思います。

## 前例会の記録

第1379回

2021年5月11日(火)

[点鐘] 12時30分

[ソング] 君が代・奉仕の理想

[ゲスト]

[ビジター]

[出席] 会員総数29名(出席免除 6名)

本日出席18名 78.26%

[行事] 『短縮例会』

担当 会長・幹事

## 次回予定

第1381回

2021年6月1日(火)

[点鐘] 12時30分

[行事] 卓話

「聖火ランナーの思い出」

株式会社インフォファーム

会長 辻 正 様

担当 会長・幹事